
Der Landrat verwies auf die mehrheitliche Beschlussempfehlung des Finanzausschusses am 
13.06.2018 und den nachfolgend modifizierten Beschlussvorschlag. 
 
Abg. Skoda sagte, hinsichtlich der in der Vergangenheit erfolgten Betreuung großer Projekte 
durch die Verwaltung sei er der Meinung, dass das Geld nicht gut angelegt sei. Er werde dem 
Beschlussvorschlag nicht zustimmen 
 


